



Schlechter Einfluss



Wir waren Freunde,
Zumindest dachte ich das.
Doch jetzt, empfinden wir
gegenseitig nur noch Hass.

Es ist schwer, diese Gefühle in Worte zu fassen,
doch diese Last kann ich nicht mehr in mir lassen.

Du hast mich angelogen und in dieses grausame Leben
gezogen...

Ich fing an zu rauchen, zu stehlen und zu trinken.
Ich tat alles, um mich in deiner Nähe zu befinden.

Meine Familie konnte mich nicht mehr erkennen, ich war
so verloren. Es fühlte sich an, als würde mir jemand
durch mein Herz bohren.

Auf einmal schrie der Drang in mir, mich selbst
zu verletzen. Dabei war es dir nur wichtig,
mein Leben mit deinem zu ersetzen...

Irgendwann,
kam der Tag,
an dem ich komplett zusammen
brach ...

Du hattest mich verraten und stelltest dich
als unschuldig da.

Doch du wusstest nicht, dass jeder Sohn, dass
DU der Schlechte Einfluss auf mich warst.

Ich habe mich zurückgezogen und bin immer noch
allein,
doch meine Mutter konnte mir für meine Taten
verzeihen.

Hättest du mich nicht verraten könnte ich
mich nie von dir
befreien ...